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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

 

Il giorno 28 giugno 2017 alle ore 18.00 presso la sala riunioni della sede centrale si è riunito il 

consiglio d’istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

2) verifica del programma annuale 2017 e variazioni di bilancio; 

3) alienazione di beni e servizi prodotti nell'esercizio di attività didattiche; 

4) organizzazione dei primi giorni di scuola, a.s. 2017/2018; 

5) discarico inventariale; 

6) accettazione donazioni; 

7) accordo di rete con l’ente di formazione “Simonini”; 

8) comunicazioni del Presidente e del Dirigente; 

9) varie ed eventuali. 

Sono presenti: il Dirigente scolastico, prof.ssa Elena Guidi.  

Per la componente insegnanti sono presenti i proff. Iotti Annalisa, Sica Vincenza, Zani Fabio, Boni 

Fabrizio, Ciarlini Antonella, Manzini Francesco, Nicola Capotorto Per la componente genitori sono 

presenti: il sig. Baldi Forti Umberto, la sig.ra Salsi Roberta.   

Sono assenti: prof. Bartoli Sergio; i genitori: Rodriguez Madeline, Bertolini Nadia; gli studenti Costi 

Luca, Riccardo Tosi, Iotti Lorenzo. Elsakhawy Mahmoud. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale dei componenti del Consiglio di Istituto, dà 

inizio alla riunione; funge da segretario verbalizzante la prof.ssa Antonella Ciarlini. E’ presente il 

D.S.G.A., Giacomo Adelgardi. 
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1° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO: Lettura e approvazione del verbale della seduta 

precedente. 

Preso atto della bozza del verbale della seduta precedente, si accolgono le modifiche proposte dal 

presidente sig. Baldi Forti Umberto e il verbale è approvato all’unanimità (Delibera n°1). 

 

2° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO verifica del programma annuale 2017 e variazioni di bilancio. 

Il D.S.G.A Adelgardi Giacomo espone al consiglio le variazione di bilancio da apportare all’esercizio 

2017 (vedi allegati 1 e 2).  

Le variazioni al bilancio vengono approvate all’unanimità (Delibera n°2). 

Il D.S.G.A dichiara che, durante l’ultimo controllo da parte dei revisori dei conti, i revisori hanno 

suggerito la radiazione di alcuni residui in quanto da troppo tempo presenti a Bilancio. 

Il Dirigente scolastico, venuto a conoscenza di tale circostanza solo in questa sede in quanto non 

preventivamente informato dal D.S.G.A., chiede in quale documento i revisori abbiano dato questa 

indicazione.  

Il D.S.G.A dichiara che i revisori hanno espresso verbalmente questa indicazione.  

Il Dirigente, pertanto, si riserva di verificare la suddetta richiesta e di riferire al Consiglio nella 

prossima seduta.  

 

3° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO, alienazione di beni e servizi prodotti nell'esercizio di attività 

didattiche. 

Il Dirigente scolastico, per l’a.s. successivo, propone al Consiglio di individuare modalità e tempi, a 

norma di legge, per procedere all’alienazione dei beni prodotti dal settore moda attraverso la 

vendita degli stessi e quindi la creazione di un brand della scuola: in questo modo si risolverebbe il 

problema logistico del magazzino di conservazione, ormai privo di spazio disponibile, e soprattutto 

si motiverebbero gli alunni a portare sempre a termine le esercitazioni ed in modalità adeguata ad 

una vendita. 

Il D.S.G.A. esprime perplessità, dicendo che non si tratta di una procedura semplice. 

Il Dirigente osserva che tale evenienza è prevista dalla norma (art. 38 del D.I. 44/2001) e si riserva 

di approfondire gli aspetti normativi, documentandosi anche presso le scuole del settore che 

hanno già attivato un progetto similare. Il consiglio approva. 
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4° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO organizzazione dei primi giorni di scuola, a.s. 2017/2018.  

Il Dirigente scolastico espone al consiglio le proposte emerse del gruppo di lavoro per l’accoglienza 

riguardo gli orari del primo giorno di scuola dell’anno scolastico 2017-18, 15 settembre 2017: 

- dalle ore 8:30 alle ore 11.30: classi prime del professionale (presso la sede di Via Makallè) 

- delle ore 9.30 alle ore 12.30: classi prime del tecnico 

- dalle ore 10.30 alle ore 12.30: classi 2, 3, 4 e 5 di tutto l’istituto. 

Questa scansione oraria permette di accogliere gli studenti neoiscritti in modo ordinato e attento, 

in un contesto di edifici complesso per chi non è abituato a muoversi al proprio interno, 

consentendo inoltre l’organizzazione di specifiche attività rivolte ai più giovani. 

Per quanto riguarda il 16 settembre 2017, secondo giorno di scuola, il Dirigente propone per tutte 

le classi la frequenza dalle ore 7:50 alle ore 11:50. 

Dal 18 settembre 2017, seconda settimana di scuola, l’orario di lezione, come di consueto, sarà 

dalle 7:50 alle 12:50, presumibilmente senza la 6°ora di lezione che verrà integrata quando 

l’organico docenti sarà completato.  

Le lezioni del serale dal 15 settembre 2017 inizieranno regolarmente sia per il Tecnico che per il 

Professionale Manutenzione: dalle ore 18:50 alle ore 23:10 con la variazione nel secondo periodo 

del serale, sia Tecnico che Professionale Manutenzione, quando aumenterà il monte ore 

complessivo e quindi per due giorni la settimana osserverà l’orario dalle ore 18 alle ore 23.10.  

Dopo opportuna discussione, il consiglio approva all’unanimità (Delibera n°3). 

 

5° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO discarico inventariale. 

Il Dirigente scolastico comunica al Consiglio che, da ricognizione inventariale effettuata dall’Ufficio 

Tecnico, è risultato necessario dismettere alcuni PC, completi di monitor, tastiera e tastierino 

numerico e mouse dell’aula CAD del settore Tessile, ormai obsoleti e inutilizzabili (numeri 

d’Inventario 2689, 2698, 2696, 2695, 2694, 2696, 2692, 2691, 2690, 2688, 2701, 3623, 3624). Il 

Dirigente ricorda che il laboratorio sarà a breve rinnovato grazie ad una consistente donazione 

della Fondazione “Maramotti”.  

Il consiglio approva all’unanimità (Delibera n°4). 

 

6° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO accettazione donazioni. 

Il Dirigente scolastico comunica al consiglio che il Direttore del I.T.S chiede di accogliere, 

eventualmente, in donazione alcune macchine che potrebbero essere eliminate dai loro 
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laboratori, attualmente in fase di ammodernamento. Il dirigente scolastico chiede al consiglio la 

delibera per poter accettare, nel caso si verifichi, tale donazione nel corso dell’estate. Il professore 

Manzini Francesco sottolinea l’importanza di verificare, dal punto di vista tecnico, le condizioni di 

tali macchine e quindi di valutare se sia conveniente accettare tale donazione. Il Dirigente 

conferma che gli assistenti tecnici di informatica verranno interpellati a proposito, come sempre in 

questi casi. 

Dopo opportuna discussione, il consiglio approva all’unanimità (Delibera n°5). 

 

7° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO accordo di rete con l’ente di formazione “Simonini”. 

Il Dirigente scolastico comunica al consiglio che il Centro di Formazione Professionale Fondazione 

“Simonini" parteciperà ad un avviso per poter attivare ulteriori corsi di formazione professionale, 

rispetto a quelli già presenti nella propria offerta formativa. A tale scopo la Fondazione “Simonini" 

chiede di stipulare un accordo di rete con il nostro istituto per convenzionare l’uso dei nostri 

laboratori, pagandone congruo affitto, per svolgere tali corsi ed eventualmente anche la 

disponibilità di nostri docenti ad attività di insegnamento.  

Dopo opportuna discussione, il consiglio approva all’unanimità (Delibera n°6). 

 

8° PUNTO ALL’ORDINE DEL GIORNO comunicazioni del Presidente e del Dirigente. 

Il Dirigente scolastico comunica al Consiglio che il Direttore del Ufficio Scolastico Regionale, dr. 

Versari, ha emesso una comunicazione, in risposta alle perplessità sollevate dal nostro consiglio 

come dalla rete delle scuole reggiane e da altre realtà a livello regionale, riguardo alla rigidità del 

calendario scolastico perpetuo, come previsto dalla Delibera di Giunta n. 353/2012.  

Nella nota si informa che l’Ufficio Scolastico Regionale e l’Assessorato alla scuola per la Regione 

ER, nel prossimo autunno, promuoveranno un momento di monitoraggio e valutazione sulle 

questioni sollevate, al fine di considerare l’opportunità di aggiornarne i contenuti a partire 

dall’anno scolastico 2018-19.  

Il Dirigente scolastico comunica al consiglio che ha effettuato, con la coordinatrice del Gruppo di 

Educazione Fisica, prof.ssa Boschi, e il referente di sede, prof. Sgarbi, una verifica dello stato della 

dotazione di strumenti della palestra di Viale Trento Trieste, a seguito della segnalazione, nella 

precedente seduta del consiglio d’Istituto, da parte dello studente Elsakhawy Mahmoud che 

riferiva la rinnovata mancanza del materiale. Il dirigente comunica al consiglio quanto riferito dai 

due docenti ciascuno per la propria competenza: il materiale, consegnato durante l’anno alla sede 
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di Viale Trento Trieste, è presente e custodito in un armadio chiuso, le cui chiavi sono in possesso 

dei professori di educazione fisica che ne hanno ritirato copia personale, assumendosi la 

responsabilità di riporre gli attrezzi dopo l’uso.  

Il dirigente scolastico comunica infine al consiglio che il prof. Ricci Carmine, referente di istituto 

per le attività di Istruzione e formazione professionale e i relativi esami di qualifica, ha riportato 

quanto segue: il presidente e i membri della commissione per gli esami di qualifica delle classi 3° 

Professionale Manutenzione dell’autoveicolo, si sono complimentati per la preparazione degli 

alunni e in quanto hanno trovato il laboratorio di motori, in cui si sono svolti gli esami, efficiente e 

ben attrezzato. 

Esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, alle ore 19:30 viene tolta la seduta. 

 

Il Segretario 

Prof.ssa Antonella Ciarlini 

 

Il Presidente 

Sig. Umberto Baldi Forti 

 
















